

Paris obtient une importante mobilisation de fonds Européens pour ses quartiers populaires

Grâce à une importante mobilisation de la Ville, les arrondissements du nordest parisien viennent d'être retenus par la Région et la Préfecture dans le cadre d'un appel à projets qui mobilisera 98M€ de fonds européens en faveur des quartiers populaires d'Ile-de-France.

Colombe Brossel, Jean Louis Missika et Julien Bargeton, adjoints à la Maire de Paris, ainsi que Jacques Baudrier, conseiller délégué, se félicitent que la candidature de Paris ait été retenue par la Région et la Préfecture dans le cadre de l'appel à projets « Investissement Territorial Intégré », mobilisant plus de 98M€ de fonds européens en direction des quartiers populaires d'Ile-de-France.

Les 18e, 19e et 20e arrondissements vont ainsi bénéficier de financements importants pour des projets structurants qui verront le jour au cours des mois et années à venir.

Dès juillet 2014, Anne Hidalgo, Maire de Paris, avait souhaité qu'une candidature ambitieuse soit réalisée dans le nord-est parisien, en lien avec les communes limitrophes, dans une logique métropolitaine. Co-construite avec Est Ensemble, réalisée en lien étroit avec les Mairies des 18e, 19e et 20e arrondissements, cette démarche collective a mobilisé de nombreux acteurs locaux qui ont proposé des projets de grande qualité en faveur des habitants des quartiers populaires.

Rénovation de locaux commerciaux, développement de filières économiques, investissement sur le cadre de vie, programme de lutte contre les discriminations, actions de formation, soutien à l'emploi des femmes, développement de parcours d'insertion, formation au numérique, etc : autant de projets ambitieux, portés par les pouvoirs publics ou de nombreux acteurs de terrain, réalisés en lien avec le projet métropolitain de l'Arc de l'Innovation qui permettront d'améliorer les conditions de vie des habitants du nord- est parisien et de renforcer les forts liens existants entre Paris et les communes d'Est Ensemble.

Complétée par un engagement financier important des porteurs de projets et de la Ville de Paris, ce sont plusieurs dizaines de millions d'euros qui seront ainsi investis dans les 18e, 19e et 20e arrondissements au cours des années à venir.

Anne Hidalgo confirme une fois encore son engagement en faveur des quartiers populaires, déjà au cœur du Programme d'Investissement de Mandature, et son souhait de mobiliser l'ensemble des crédits et programmes existants pour amplifier encore l'action engagée au bénéfice de leurs habitants.

Contact presse: Matthieu Lamarre / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61